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平成 30年度 第 12回部長会議 会議記録 要旨 

 

 開催日時：平成31年１月８日（火）  15時15分から16時30分まで 

 開催場所：エス・バード Ｂ棟４階 経営相談室 

出席者：牧野市長、佐藤副市長、代田教育長、寺澤総務部長、今村総合政策部長、北沢リニア推進部長、塩沢

リニア推進部参事、松下市民協働環境部長、清水健康福祉部長、寺田産業経済部参事、小平建設部長、

奥出建設部参事、前澤上下水道局長、宮内市立病院事務局長、木下市長公室参与、吉村危機管理室参

与、赤羽目会計管理者、吉川議会事務局長代理北原議会事務局次長、三浦教育次長、櫻井社会教育担

当参事、関島消防長、細田秘書広報課長、串原企画課長 

 

 会議内容 

 １ 理事者あいさつ 

  ＜市長＞ 
今回の部長会議は、新たにできたエス・バードの経営相談室をお借りして開催できたことをうれしく思う。

後ほど、産業経済部参事よりエス・バードの案内、ご説明をいただくが、長年の懸案であった産業振興と人

材育成の拠点に（公財）南信州・飯田産業センターが全面移転する形でオープンとなったところである。部

長の皆さん方には、エス・バードについて理解を深めていただき、活用促進に資するような状況を作ってい

きたいという趣旨で、ここで開催させていただいた。新たな一歩を踏み出せたことをうれしく思っている。

これからリニア将来ビジョンが掲げる高付加価値都市圏すなわち田園型の学術研究都市を目指して、エス・

バードを拠点に面的な広がりを持った学術研究都市づくりができればと思う。 

平成31年年頭所感を明日記者会見で発表させていただく。今年は地域人教育を中心に書かせていただいて

いるが、文部科学省でも地域人教育をモデルにして全国的に展開していくよう方向性を示しているので、飯

田市においては教育委員会を中心に取組をさらに一層進めていただくことを期待している。また、エス・バ

ードやリニアの状況、それぞれの基本目標の取組についても記載してあるので今一度ご確認をいただきたい。 

 

 

 ２ 協議事項 

（１）平成31年年頭所感について（総合政策部） 

 ◇趣 旨：年頭所感及び市政経営の方向について部長会議で確認し、記者会見で発表する。 

◇論点・課題 

・主な取組の中の進捗状況確認指標や飯田市版総合戦略における重要業績評価指標（KPI）については、理

事者協議を踏まえて再整理したものを掲載してある。 

・各部の具体的な取組についても、理事者協議を経て重点化したものを記載している。 

◇主な意見等 

 特になし 

◇協議結果 

   部長会了承 

 

 

 ３ 報告事項 

（１）パブリックコメントにおける留意事項について（市長公室） 

 ◇趣 旨：パブリックコメントの実施の事務について各部局で徹底いただくよう部長会議で共有するもの。 

◇論点・課題 

・パブリックコメントの実施にあたっては、事前告知及び公募期間が十分に取れるよう、各種手続きの確

認など余裕を持った計画をお願いしたい。 

◇主な意見等 

 特になし 
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（２）学輪IIDA全体会の開催について（総合政策部） 

◇趣 旨：１月26日（土）に開催予定の平成 30年度大学連携会議「学輪 IIDA全体会」について報告した。 

◇主な意見等 

 特になし 

 

 

 ４ その他、連絡事項 

 ・消防出初式について（危機管理室） 

    ・ご案内をさせていただいているが、１月 14日（月）に消防出初式が開催される。多くの皆さんのご参

加をお願いしたい。 

 

 

 ５ 閉 会 


